



MISCELÁNEA POLÍTICA

Covid 19, acaba la emergencia pero no el virus ni los contagios

Mañana martes, día importante para la economía



ENRIQUE MUÑOZ

OPINIÓN · 8/5/2023 · 00:38 HS



OPINIÓN

Enrique Muñoz Ramírez / Miscelánea Política / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

Mañana martes será un día importante para las perspectivas económicas de nuestro país en el presente 2023. En primer lugar el Instituto Nacional de Geografía y Estadística dará a conocer las cifras sobre producción y exportaciones de vehículos manufacturados en México, con destino principalmente al mercado de los Estados Unidos, cuya economía ha sufrido una marcada desaceleración durante el primer trimestre del año, con un débil crecimiento de apenas 1.1%. Adicionalmente, el INEGI revelará la cifras de la inflación durante abril de este año, que se espera sigan a la baja, a fin de permitir al Banco de México comenzar a reducir las tasas de interés que hoy están en 11.25% anual, lo que podría ocurrir hacia el cuarto trimestre del presente 2023.



No todo anda mal en el legislativo y es que luego de las escenas tan lamentables de nuestros legisladores donde hasta una de ellas se encadenó, vale la pena resaltar lo positivo. Mientras algunos políticos de oposición se mantienen haciendo campaña o votando al vapor, Felifer Macías, presidente de la Comisión de Justicia de la Cámara de Diputados, dio a conocer un gran logro legislativo al construir voluntad política para impulsar un nuevo modelo y sistema de justicia en materia civil y familiar. En diputados se aprobó el Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, que considera mejoras como la posibilidad de obtener una pensión alimenticia provisional en menos de 24 horas, la reducción de plazos para la adopción de un menor de edad y la posibilidad del cobro de rentas pendientes en menos de 30 días. Además de mecanismos como medidas de protección en casos de violencia familiar, la implementación de la justicia digital o el juicio oral sumario, cuyo proceso podría durar menos de 30 días. Bien por el panista.

Menudo coraje hizo afuera de la casa que hoy habita en Coyoacán José Ramón López Beltrán, primogénito del presidente López Obrador, al recibir la indeseada visita de integrantes de Mexicanos Contra la Corrupción, quienes le preguntaron si el inmueble en cuestión es propiedad de Guillermina Álvarez Cadena, ex esposa de Rafael Barajas, El Fisgón, uno de los voceros orgánicos de AMLO, y asistente de la directora general de La Jornada, el periódico económicamente mas beneficiado por la 4t, con contratos por más de 750 millones de pesos. Más que molesto, José Ramón calificó a sus visitantes de provocadores y les exigió en reiteradas ocasiones que se fueran o que llamaría a la policía. A juzgar por la colonia, la casa y la camioneta machuchona a la puerta, el hijo mayor del presidente no la pasa nada mal en el inmueble relacionado con un proveedor de gobierno, uno de los 3 mayores contratistas publicitarios del gobierno federal. Dicen en Morena que amor, con amor se paga. Si el que nada debe, nada teme, ¿porqué José Ramón se molesta de esa manera y, sobre todo, porqué corre de la banqueta a un par de ciudadanos, si las calles son de todos?